

令和2年3月26日

新入生の皆さん
保護者の皆様へ

四天王寺学園高等学校
四天王寺学園中学校
校長 柏井 誠一
(令和2年4月より校名変更)

『令和2年度 四天王寺東高等学校・中学校入学式』の中止について

謹啓 春暖の候、新入生並びに保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、本校の教育活動に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、4月6日(月)に予定しておりました『令和2年度入学式』について、大阪府においても新型コロナウイルスの感染が拡大するなか、入学式を中止することにいたしました。

晴れの門出となる入学式を心待ちにされていた新入生をはじめとした皆様のお気持ちを拝察いたしますと、断腸の思いでございますが、生徒の皆さん、保護者の皆様の健康と安全を最優先に考え、苦渋の決断をいたしましたので、ご理解いただきたくお願い申し上げます。

尚、入学式は中止となりますが、4月6日(月)に、生徒のみ登校していただき、下記の時程でホームルーム（保護者の参観はお控えください）を行いますので、重ねてご理解のほどお願い申し上げます。

謹白

記

- 10:00～ 本校ギャラリーにて受付 クラス発表
10:30～ 各教室にてホームルーム (提出物を忘れないようにしてください)
(12:00までには、終了する予定です)

※7日以降の予定については、4月6日(月)のホームルームで生徒にお伝えいたします。

以上